
株式会社姫路シティＦＭ２１ 

第 120 回 放送番組審議機関 審議会議事録 

 

1. 開催日時 令和７年 5 月２4 日（土曜日）午後 1 時 30 分～午後 2 時 30 分 

2. 開催場所 イーグレひめじ地下２階 ミーティングルーム 

3. 出席状況 

1）委員総数   6 名 

2）出席委員数  4 名  

3）出席委員の氏名（敬称略、順不同） 

大谷 昭仁  北川 博康  岩田 稔恵   松本 智 

4）欠席委員の氏名 

  岸田 直美  衣笠 愛之 

5）会社側出席者名 

鯉塚 晃好  （代表取締役社長・放送局長） 

粟飯原 寿規 （常務取締役） 

小幡 博   （編成・営業企画） 

4. 議題 

1） 委嘱状交付式（２年間）机上にて 

2） 正副会長選出   互選にて大谷昭仁委員を会長に選出 

         会長指名により北川博康委員を副会長に任命 

3） 事務局説明 

・代表取締役  挨拶 

・審議会会長  挨拶 



4） 資料説明 

・令和７年４月１日から令和７年５月２４日までの事業報告 

・２０２５年春の番組改編 

「はぴ☺もく」 

「松井えりのちょっと、ぶ・れ・い・く」 

「Laughter Midnight」 

「波賀町、ノルウェー姉妹都市への道」 

5） 試聴番組 

「Laughter Midnight」 

「たのシニア・キッズ」 

6） 意見交換 

☆資料説明について 

【事業内容】 

  委員   発電機試運転についてお聞きします。 

      発電機は何台ありますか。 

  事務局 ３台あります。 

大型のものは１台で、小型のものは２台並列に繋いで切り替えて使

えるようにしています。 

  委員  燃料は何ですか。 

   事務局 ガソリンです。 

  委員  災害時にガソリンが手に入れられないときの対策はしていますか。 

  事務局 危機管理室との協議で消防署から融通してもらえることになってい

ます。 

委員  演奏所が被害にあわれたときの放送は。 



事務局 仁寿山にある送信所から放送が出来ます。 

    送信所にも発電機を１台置いています。 

委員  １台で対応出来ますか。 

事務局 プロパンガスで動く発電機を１台購入予定です。 

    20 ㎏のプロパンガスを持ち込もうとしています。 

委員  災害時にはどのような手段で仁寿山まで行かれるのですか。 

事務局 自動車が使えない場合は、徒歩です。 

☆試聴番組について 

●「たのシニア・キッズ」 

委員   進行をされている方は司会の経験がある方ですか。 

事務局  司会経験のない一般の方です。 

委員   番組のテーマを教えて下さい。 

事務局  健康寿命を延ばそうです。 

委員   出演者の方を教えて下さい。 

事務局  高齢者の方々です。 

委員   ラジオ以外でも聴取出来ることも知っておられますか。 

事務局  出演者の方にスマホでの放送聴取を普及もしてくれています。 

 

午後 2 時 30 分、以上の報告・討議・検討を終了し、閉会した。 

公表年月日 令和 7 年５月 26 日 

公表内容  審議の概要 

公表方法  事務所据え置き、ホームページ（https://fmgenki.jp） 

以上 

https://fmgenki.jp/

